

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8

23 de octubre de 2017



DEPORTES E INFRAESTRUCTURA PRESENTARON

PRESUPUESTO PARA 2018 EN LA ASAMBLEA

Hoy en Comisión Tercera se dio estudio al proyecto de ordenanza 011 “Por la cual se fija el presupuesto general de rentas y gastos de departamento de Risaralda, para la vigencia fiscal comprendida entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2018”.

La secretaría de Deporte, Recreación y Cultura y la secretaría de Infraestructura se hicieron presentes en el recinto Óscar Vélez Marulanda de la Asamblea Departamental para dar a conocer el presupuesto para 2018.

La secretaria de Deporte, Recreación y cultura, Ana Lucía Córdoba dio a conocer la inversión para su secretaría para el año 2018, un presupuesto aproximado de 3.610'000.000 millones de pesos, que según la secretaria se distribuirán en diferentes programas que generarán impacto en el Deporte y la Cultura del Departamento.

“Aquí acompañamos a la comisión de presupuesto a la honorable Asamblea contándoles la inversión que tendrá la secretaría de Deportes, Recreación y Cultura para el año 2018, pues básicamente les contamos acerca de los programas que se impactan con el capital de nuestro Plan de Desarrollo, Risaralda Verde y Emprendedora, como es el programa Polos de Desarrollo, como son los Juegos Supérate Intercolegiados, como es el apoyo a las diferentes ligas deportivas con la contratación de entrenador el contrato de apoyo, la contratación del personal para el equipo biomédico, también les contamos en el área de recreación las actividades y los programas que tenemos y tenemos el programa Risaralda Activa y saludable que también es muy importante para el departamento de Risaralda” resaltó la secretaria.

Algunos de los diputados presentaron sus inquietudes, entre ellos la diputada Paola Andrea Nieto quien quería saber de qué depende el desarrollo de las diferentes ligas ya que ella ha notado más apoyo en unas que otras.

“Esto es una inquietud también de toda la gente que maneja las ligas, de los presidentes, ya que hay más apoyo para unas ligas que para otras, hablamos mucho de equidad, que todos trabajemos por igual, pues a la hora de apoyarnos queríamos saber por qué suceden estas cosas, y también hay que tener en cuenta que las ligas tienen que ser más organizadas, tienen que tener su reconocimiento deportivo para poder funcionar, muchas hasta ahora no lo tienen» dijo la diputada.

Calle 19 N° 13 - 17 Palacio Departamental.

Teléfono: 339 8300 Ext. 380; Código postal 660004

asamblea@risaralda.gov.co

Pereira, Risaralda

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



La diputada mencionó que para el periodo que viene espera que se vea el apoyo al deporte por los niños y Jóvenes ya que el deporte es una herramienta fundamental para poder transformar la sociedad y hacer que en ella tengan otro estilo de vida.

El secretario de Infraestructura Luis Eduardo Ortiz también presentó el presupuesto para su dependencia para el año 2018 un presupuesto de \$11.400'000.000 millones de pesos.

“Hoy estuvimos haciendo presencia en la honorable Asamblea del departamento, donde hicimos la exposición de nuestro presupuesto de gastos y rentas del año 2018, donde se hace una asignación presupuestal de \$11.400.000.000 millones de pesos para las diferentes secretarías que por algún motivo la secretaría de Infraestructura tiene que intervenir por ser de competencia y poder sacar adelante los procesos de infraestructura social y comunitaria, además la vial” manifestó el secretario.

El diputado Diomedes Toro, presidente de la Comisión Tercera le manifestó la gran preocupación que hay con el tema de la malla vial según él no tiene sentido que en departamento no haya canteras legalizadas, “llevar material para cualquier municipio de Risaralda eleva los costos, el gasto de la maquinaria el rendimiento no es el mismo, pero él dice que ya se está haciendo una gestión y me parece importante a eso le tenemos que apuntar”.

De igual forma el diputado John Jairo Arias Henao, solicitó que le expliquen las diferencias que hay entre el plan de inversiones contemplado en el Plan de Desarrollo y el presupuesto 2018, diferencias que están por el orden de 34 mil millones de pesos y pregunta que de dónde van a salir.

El debate continuará en los próximos días.

La Asamblea Departamental volverá a sesionar mañana martes 24 de octubre a partir de las 8:00 am.